

CDU-Fraktion, Gartenstraße 41, 46535 Dinslaken

Herrn Bürgermeister  
Dr. Michael Heidinger  
Platz d'Agen 1  
46535 Dinslaken

Geschäftsstelle:  
Konrad-Adenauer-Haus  
Gartenstraße 41  
Telefon (0 20 64) 5 59 46  
Telefax (0 20 64) 5 51 53  
E-Mail: [kontakt@cdu-dinslaken.de](mailto:kontakt@cdu-dinslaken.de)  
Internet: <http://www.cdu-dinslaken.de>  
[facebook.de/CDU.Dinslaken](https://www.facebook.de/CDU.Dinslaken)

46535 Dinslaken, 11. November 2015

## **Antrag**

**hier:** Tour de France 2017

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Heidinger,

die CDU-Fraktion beantragt, der Sportausschuss möge in seiner Sitzung am 25.11.2015 folgendes beschließen:

Die Verwaltung der Stadt Dinslaken wird beauftragt, für die "Tour de France" 2017 eine Streckenführung im Stadtgebiet von Dinslaken anzubieten.  
Sie wird beauftragt, zu diesem Zweck kurzfristig Kontakt aufzunehmen mit der Organisationsgesellschaft "Tour de France", der Stadtverwaltung Düsseldorf (möglicher Startort 2017), und dort ein Interesse der Stadt Dinslaken anzumelden.

Zusätzlich sollte die Partnerstadt Agen (1x Startort, 4x Zielort, zuletzt 2000) kontaktiert werden, um von dort Hinweise auf ein erfolgreiches Bewerben zu bekommen. Die DIN-EVENT GmbH und der Radsport-Club Dinslaken sind im Rahmen der Möglichkeiten in die Aktivitäten einzubeziehen.

## **Begründung:**

Die Stadt Düsseldorf hat ihre Bewerbung als Startort der "Tour de France" 2017 angekündigt. Diese erscheint aussichtsreich. Eine Entscheidung darüber soll im Januar 2016 fallen.

Es ist anzunehmen, dass die Streckenführung weiter Richtung Niederlande führen wird. Dabei könnte das Stadtgebiet Dinslaken in den Streckenverlauf einbezogen werden. Sicherlich möglich wäre eine "Sprintwertung" im Gewerbegebiet Mitte oder Süd, evtl. auch eine Bergwertung Cat. 4 (Steinbrinkstr., ca. 1000 m, 60 m Höhenunterschied, 4% Steigung, ebenso Bergschlagweg oder Dinslakener Straße).

- Seite 2 -

Dinslaken ist bekannt durch gut organisierte Radrennen im Gewerbegebiet und hat einen rührigen örtlichen Radsportverein.

Das öffentliche Interesse an der "Tour de France" ist mittlerweile wieder recht groß, eine Live-Übertragung im TV findet seit 2015 wieder täglich statt. Die von der "Tour" angefahrenen Orte werden im Fernsehen vorgestellt. Ein Image-Gewinn für Dinslaken ist zu erwarten, dementsprechend sollte es möglich sein, für die zu erwartenden Organisations-Ausgaben örtliche und überörtliche Sponsoren zu finden.

Eine frühzeitige Kontaktaufnahme ist deshalb Voraussetzung für eine erfolgreiche Bewerbung.

Mit freundlichen Grüßen



Heinz Wansing  
(Fraktionsvorsitzender)



Dr. Rainer Holzborn  
(sportpolitischer Sprecher)

Verteiler:

- SPD (
- Bündnis 90/Die Grünen
- UBV
- Die Linke.
- FDP
- Offensive Dinslaken
- Alternative Wählergemeinschaft

Viele Menschen - ein Ziel:



Toleranz